

Liebe Freunde der Blasmusik!  
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



Unser diesjährige Jahreshauptversammlung fand Ende März in den Räumen der Bowlingbahn von Ehrenfriedersdorf statt.

Der Jahresbericht 2022, sowie der Kassen- und Revisionsbericht zeigten erstmals wieder auf einen positiven Trend hin. Eine kontinuierliche Probenarbeit begann im Mai des vergangenen Jahres. Es konnte auf Veranstaltungen bis zu Bergparaden in der Weihnachtszeit zurückgeblickt werden.

Ein sehr erfreulicher Punkt der Tagesordnung war, die Neuaufnahme von drei Mitgliedern, die mit viel Geduld und Fleiß ihr Instrument erlernen, um zu gegebenen Zeitpunkt in der Kapelle mitzuspielen.



Niclas Horn

Leni Dienelt

Lea Kalkbrenner

Wie schon mehrfach angesprochen beginnt die Traditionspflege mit dem Erlernen eines Instrumentes für Kinder und Jugendliche die gern beim Bergmännischen Musikverein Ehrenfriedersdorf sich diese Fähigkeit aneignen können.

Uwe Wendler steht jeweils freitags zur Orchesterprobe, in der Zeit von 18:00-19:45 im „Haus des Gastes“ Max-Wenzel-Straße 1, für Fragen und Antworten bereit. Sehr gerne können Sie den Musikalischen Leiter auch bei unseren Auftritten ansprechen.

Auf eine längere Mitgliedschaft konnten die Musikanten Vanessa Landrock (10 Jahre) und Rico Peschek (40 Jahre) zurückblicken, leider konnten sie an diesem Tag nicht anwesend sein. Vier weitere Musikanten wurden aufgrund ihrer treuen Vereinsmitgliedschaft geehrt.



10 Jahre/Laura Steinbach /Chris Müller 20 Jahre/Madeleine Kalkbrenner/ Sindy Dienelt

Der Vereinsvorsitzende Uwe Wendler wünscht jedem einzelnen Musiker und Mitglied Gesundheit und setzt weiterhin auf aktive Mithilfe und Unterstützung für den Verein.

Nach dem letzten Konzert im Jahre 2019, spielte die Kapelle nach 3 Jahren Pause im April in der St. Niklas Kirche zu Ehrenfriedersdorf das Kirchenkonzert.

Die Kapelle überzeugte die Besucher von ihrer musikalischen Leistung.

Die Anwesenden bedankten sich mit viel Applaus und lobenswerten Worten für die 90 Minuten, des dargebotenen Programms.

Vielen Dank möchten wir den Pfarrer Klemm und der Bürgermeisterin Frau Franzl aussprechen, die mit ihren positiven Abschlussworten den BMV für die Veranstaltung dankten.

An dieser Stelle möchten wir uns für die Spenden bei allen recht herzlich bedanken.



Kirchenkonzert des Bergmännischer Musikverein Ehrenfriedersdorf April 2023

Am Folgetag begleitete der Bergmännische Musikverein den Berggottesdienst.

Das Quartett des Musikvereins spielte zum 685. Hauptquartal der Berggrabebrüderschaft Ehrenfriedersdorf e. V. ab 13:00 Uhr im Berghotel der Greifensteine.

Traditionell wurde der Monat April für den Bergmännischen Musikverein mit dem Mai-baumsetzen und dem Lampionumzug zum Feuerwehrdepot beendet.

Das umfangreiche Programm der Kapelle wurde im Mai fortgesetzt. Anlässlich des Jubiläums „220 Jahre Bingeesturz“ fand in Geyer am 13.05. ein Serenadenabend an der Johanneshalde statt und am Folgetag ein Bergaufzug zum gleichnamigen Ort.

Im Monat Juni gibt es weitere Bergaufzüge, wo wir Sie herzlich einladen:

03.06.2023 Senftenberger See Bergparade **50 Jahre Senftenberger See** (Brandenburg)

18.06.2023 Scheibenberg Gottesdienst u. Bergaufzug **500 Jahre**

24.06.2023 Zielitz Bergaufzug mit Bergzeremoniell **50 Jahre Kali** (Sachsen-Anhalt)

Glück Auf  
Der Bergmännische Musikverein